



Septembre 2015

## **Crash-tests Euro NCAP : 5 étoiles pour l'Audi Q7**

- **La meilleure note pour la sécurité active et passive**
- **L'Audi pre sense city avec freinage d'urgence de série**
- **La meilleure sécurité pour les enfants : jusqu'à 6 sièges auto peuvent être installés**

**Ingolstadt, le 2 septembre 2015 – L'organisme de crash-tests Euro NCAP a remis la note maximale de 5 étoiles à la nouvelle Audi Q7 pour sa sécurité. Les résultats des tests de la protection adulte en cas de collision frontale et latérale, la protection des piétons et la sécurité des enfants placent l'Audi Q7 parmi les voitures les plus sûres de sa catégorie.**

Les résultats des tests pour les passagers arrière montrent qu'ils sont, eux aussi, très bien protégés en cas d'impact frontal. La voiture offre un habitacle spacieux et un haut niveau de sécurité pour les enfants. Jusqu'à 6 sièges auto peuvent être installés dans le SUV. L'espace rend leur installation simple et confortable. Les sièges individuels sur la troisième rangée optionnelle sont également certifiés pour les sièges auto de groupe 3 (norme ECE), pour des enfants pesant jusqu'à 36 kg.

Le modèle a reçu le prix spécial « Euro NCAP advanced » pour son système de freinage multi-collision qui initie le freinage automatiquement en cas d'accident, afin de réduire les risques de dérapage et de collisions successives ainsi que pour son système de protection des passagers Audi pre sense basic, qui tend les ceintures de sécurité et ferme les fenêtres et le toit ouvrant en cas de danger. Ces deux systèmes sont de série sur l'Audi Q7.

La sécurité est une priorité pour Audi, qui va plus loin que les mesures évaluées par l'institution. Un élément central dans l'Audi Q7 est l'Audi pre sense city en série, un système de freinage et de warning d'urgence afin d'éviter l'accident et de protéger les piétons. Jusqu'à 85 km/h, le système surveille la route et prenant toujours en compte les autres automobilistes. En cas de danger de collision, il prévient le conducteur de



manière progressive : un avertissement, une secousse d'avertissement et un freinage d'urgence automatique.

Si nécessaire, il initie une décélération complète. Jusqu'à 40 km/h, les accidents peuvent être complètement évités, dans les limites du système. À des vitesses supérieures (jusqu'à 85 km/h), le conducteur est averti. De plus, l'Audi pre sense city intervient sur les freins afin de réduire la vitesse de l'impact et donc de réduire les conséquences d'un accident.

D'autres nouveaux systèmes d'assistance à la conduite renforcent la sécurité de l'Audi Q7, tels que l'assistant d'évitement collision, l'assistant de changement de direction et l'avertisseur de sortie. L'assistant d'évitement collision aide le conducteur à éviter un obstacle et l'assistant de changement de direction repère les véhicules en sens inverse lors d'un virage à gauche. En cas de danger, l'Audi Q7 freine automatiquement jusqu'à l'arrêt total si un véhicule arrive en face. Grâce à l'avertisseur de sortie, une bande rouge LED prévient les occupants du véhicule des voitures, cyclistes ou motos en approche à l'arrière avant l'ouverture de la portière.

Etabli en 1997, l'Euro NCAP est composé de représentants internationaux des ministères européens des transports, d'associations d'automobilistes, d'assureurs et d'organisations de consommateurs. Le conseil teste les performances en cas de crash des nouvelles voitures. Les critères de test pour les impacts frontaux et latéraux sont encore plus stricts depuis 2015 afin de refléter plus précisément les cas d'accidents actuels.

Pour plus d'informations :  
<http://www.euroncap.com>

– Fin –

AUDI AG a vendu 869.350 véhicules au 1<sup>er</sup> semestre 2014. Le constructeur a atteint un chiffre d'affaires de 49,9 milliards d'€ et un résultat opérationnel de 5,03 milliards d'€ en 2013. Les automobiles Audi sont produites à Ingolstadt (A3, A4, A5, Q5), Neckarsulm (A5 Cabriolet, A6, A7, A8, R8), Győr (A3 Berline, TT) et Bruxelles (A1). Les usines de Changchun, Foshan et Aurangabad assemblent des voitures uniquement pour les marchés locaux. L'usine de Győr a aussi produit 1.926.724 moteurs en 2013. En 2015, Audi démarrera la production à São José dos Pinhais (Brésil), puis San José Chiapa (Mexique) en 2016. Le groupe AUDI AG est présent dans plus de 100 marchés à travers le monde et possède aussi les filiales suivantes détenues à 100 % : Audi Hungaria Motor, Automobili Lamborghini Holding S.p.A à Sant'Agata Bolognese en Italie, AUDI BRUSSELS S.A./N.V. (Bruxelles, Belgique), quattro GmbH à Neckarsulm, Ital Design (Italie) et Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologne, Italie).

AUDI AG emploie plus de 73.500 personnes dans le monde, dont plus de 52.500 en Allemagne.



AUDI AG planifie d'investir 22 milliards d'€ d'ici à 2018 principalement dans de nouveaux produits et les technologies durables. Audi a établi le principe de durabilité dans ses produits et ses processus. Son objectif sur le long-terme est la mobilité à zéro émission de CO2.

En France, au 1<sup>er</sup> semestre 2014, Audi a enregistré 30.502 immatriculations.

En cette année 2014, Audi France célèbre la 8<sup>ème</sup> édition des Audi talents awards, programme d'engagement sociétal dont la vocation est de faire émerger et accompagner les jeunes talents dans les domaines de l'art contemporain, du design, du court métrage et de la musique à l'image. Illustration de l'avant-gardisme, valeur fondamentale de l'entreprise, cette initiative aujourd'hui reconnue dans le paysage culturel français se démarque par des programmes d'accompagnement des lauréats toujours plus performants.

Acteur majeur des grandes courses automobiles avec l'Audi RS 5 DTM et l'Audi R18 TDI e-tron quattro, partenaire officiel des Fédérations Internationale et Française de Ski, Audi s'engage en compétition pour éprouver les dernières innovations technologiques.